



Liebe Eltern,

"Alle Jahre wieder" führen wir unsere Weihnachtspostaktion durch. Briefe schreiben, Karten malen, gute Wünsche senden - gerade in der Vorweihnachtszeit möchten wir die Kinder zum SCHREIBEN anregen, um ein kleines Stück Freude zu verschenken. Wie toll ist es dann, am letzten Schultag des Jahres 2017 ganz ganz viel Post zu bekommen!!! Ein Glücksgefühl.

Noch einmal zur Erinnerung die Funktionsweise:

Die Kinder und auch Sie als Eltern können an alle Personen, die an unserer Schule lernen und arbeiten einen Brief oder eine Karte mit guten Wünschen für das Weihnachtsfest und das Jahr 2018 schreiben.

(Lehrerinnen, Horterzieherinnen, Sekretärin, Hausmeister, Freunde und Freundinnen aus unseren Schulen ...)

Sie können selbst entscheiden, wie viele Karten oder Briefe geschrieben werden.

**ABER das Porto für eine Karte oder einen Brief beträgt 0,25 €.**

Der Erlös aus dieser Aktion kommt Schulprojekten zu Gute.

Das Postamt ist vom **04.12.2017** bis zum **20.12.2017** jeweils in der **Zeit von 7.25 Uhr bis 7.40 Uhr (Zimmer 05)** geöffnet.

Dort kann die Post abgegeben und das Porto bezahlt werden.

Wichtig ist, dass die Kinder drauf schreiben an wen die Post gerichtet ist (Klasse nicht vergessen).

Wir freuen uns auf eine tolle Beteiligung und ganz ganz viel Post.

